



GETTY IMAGES

Beobachten Sie, wie Gott Seine Prophezeiungen in Deutschland erfüllt

- Josue Michels
- [13.12.2022](#)

Die Bibel offenbart, dass Gott Könige einsetzt und Könige absetzt (Daniel 2, 21). Sie offenbart, dass „Gott Gewalt hat über die Königreiche der Menschen“ (Daniel 5, 21). Für die Endzeit hat Er prophezeit, Könige zu ernennen, die „nach seinem Sinn ... handeln“ (Offenbarung 17, 17). Jesaja offenbart ausdrücklich, dass Gott in erster Linie Assyrien, das heutige Deutschland, als „Rute meines Zorns“ benutzen würde (Jesaja 10, 5). In diesem Zusammenhang offenbart Gott, dass sich in Europa „ein frecher und verschlagener König“ erheben wird (Daniel 8, 23). Wir könnten jetzt sehen, wie Gott diesen prophezeiten König aufkommen lässt.

Der Chefredakteur der *Posaune*, Gerald Flurry, hat seit langem erklärt, dass Karl-Theodor zu Guttenberg der wahrscheinlichste Mann sei, um diese Prophezeiung zu erfüllen. Am Sonntagabend feierte der ehemalige Verteidigungsminister sein mediales Debüt zur besten Sendezeit als Moderator des RTL-Jahresrückblicks. Auch wenn sein TV-Talent nicht alle überzeugte, ging es KT zu Guttenberg vor allem darum, die Probleme der Welt anzugehen.

Obwohl seine politische Karriere gescheitert ist und Millionen ihn heute verachten, zeigt die Übereinstimmung von Guttenbergs Fähigkeiten mit der biblischen Prophetie, dass er am ehesten der Mann ist, der Europa in sein prophetisches Schicksal führen kann, und die Jahresrückblicksendung hat dies erneut bestätigt.

PT_DE

Während der Live-Show brachte Guttenberg wiederholt die Krisen zur Sprache, die die Menschheit am meisten beschäftigen. Es begann damit, dass er sich über das scheinbar immer verspätete deutsche Zugsystem lustig machte. Er sprach mit der iranischen Exilkünstlerin Sanaz Safaie über den Terror des Regimes in ihrem Heimatland und das Versagen des Westens, die frühen Warnzeichen zu erkennen. Er diskutiert mit Vitali Klitschko, dem Bürgermeister von Kiew, über die Unterstützung, die die Ukraine braucht, auch militärisch – als ob er das bieten könnte, was die deutsche Regierung derzeit nicht leistet. Er diskutierte mit Finanzminister Christian Lindner über die wirtschaftlichen Probleme in Deutschland. Er debattierte mit der polarisierenden Linkspolitikerin Sahra Wagenknecht über die Ursachen des Ukraine-Krieges und die Sanktionen. Oft widersprach er ihr und gab die allgemeine öffentliche Meinung wieder. Er erlaubte ihr aber auch zum Ausdruck zu bringen, warum sie der Meinung ist, dass das Vereinigte Königreich und die USA eine Mitschuld tragen und warum Sanktionen und Waffenexporte derzeit kontraproduktiv sind.

Insgesamt war die Sendung eine Mischung aus emotionalen und humorvollen Momenten und Guttenberg und Co-Moderator Thomas Gottschalk gelang es mehr oder weniger gut, durch die wichtigen Ereignisse des Jahres 2022 zu moderieren. Die beiden haben für ihren Auftritt viel Kritik einstecken mussten (was sie zum Teil auch erwartet haben). Aber Guttenberg hat auch in den drei Stunden Live-TV gezeigt, dass Guttenberg viel mehr an geopolitischen Ereignissen interessiert ist als daran, ein erfolgreicher Entertainer zu sein. Er ist sogar bereit, das Risiko einzugehen, sich als Moderator lächerlich zu machen, um sein Ziel zu erreichen.

Vieles deutet darauf hin, dass Guttenberg der Mann sein will, der die Zukunft Europas gestaltet, und obwohl er von scheinbar der Hälfte des Landes verachtet und von zahlreichen anderen geliebt wird, wird es am Ende Gott sein, der einen König über Europa einsetzen wird, um seine Prophezeiungen zu erfüllen. Dieser König wird die Probleme im Iran und in der Ukraine auf seine eigene Weise lösen. Aber Gott wird ihn benutzen, um sein Volk Israel zu bestrafen, vor allem die Vereinigten Staaten und Großbritannien. Um zu erfahren, wie dieser prophezeite König Gottes Willen erfüllen wird, aber auch eigene Übel mit sich bringen wird, lesen Sie [Ist KT zu Guttenberg dabei, an die Macht zu kommen?](#) von Gerald Flurry.

Dieser kurze Artikel wurde zuerst als Posaune-Kurzmitteilung veröffentlicht. Wenn Sie täglich aktuelle Nachrichten in Ihrem Posteingang erhalten möchten, melden Sie sich [bittier](#) an.